

## GYMNASTIQUE RYTHMIQUE Championnat inter-départemental des individuelles

# Du très bon niveau

Le nouveau code de pointage, avec plus de difficultés à l'engin, a permis aux 200 gymnastes en lice de mettre en avant leur dynamisme et technique de travail. Ceci laisse présager une suite de saison très intéressante.

**SAMEDI, LA COMPÉTITION** était consacrée aux catégories de Trophée Régional et Fédéral. L'après midi a débuté par les catégories à finalité Régionale, où certaines gymnastes se sont fait remarquer: Arwenn Granger (Eschau) chez les 10-11 ans, Ambre Ischia (Illkirch) chez les 12-13 ans, Laurine Bisselbach (Haguenau) chez les 14-15 ans, Léa Ceran (Gerstheim) chez les 16-17 ans et Mila Ritleng chez les 18 ans et plus.

Dans les Trophées Fédérales, l'enjeu était plus important puisque les meilleures filles se sont qualifiées pour la finale régionale A qui aura lieu à Soultz les 16 et 17 décembre en vue d'une qualification pour la finale nationale; les suivantes se sont qualifiées pour la finale régionale B à Sedan le 10 décembre avec les Trophées régionales.

En Fédéral, chez les 10-11 ans, la bonne technique au ballon de Clara Warnant (Pfastatt) lui a permis de gagner aisément devant Maylis Gantzer (Energy Gym Schweighouse) et Jeanne Grob (Pfastatt).

Chez les 12-13 ans, Lola Castera (Pfastatt) l'emporte grâce à un enchaînement aux massues bien maîtrisé, devant Emeline Ozee (Illkirch) et Diamanta Zeghoud (Pfastatt).

Dans la catégorie 14-15 ans, un podium entièrement pfastattois se détache avec Tiphaine Corciulo en tête, très bonne technicienne au ruban, devant Laura Lazaro, Maé Untereimer et Ilhem El Karroumy.

Chez les 16-17 ans, deux gymnastes de Fortschwihr sont en tête grâce à de belles prestations au cerceau, Annabelle Ginez devance Jade Linck, Eva Schmitt (St Louis) est 3<sup>e</sup>.

Chez les plus expérimentées, les 18 ans et plus, Mélanie Vicente (Fortschwihr), en tête, a présenté un travail soigné à la corde, devant Elise Przybylski et Marie Griggio (St Louis).

Le dimanche, les catégories Nationales A, B et C ont concouru avec des gymnastes au fort potentiel qui ont présenté des programmes intéressants avec de belles prises de risque, même si tout n'était pas encore maîtrisé.



Mélisande Beckmann (Pfastatt) a assuré en Nationale A 18 ans et plus. PHOTO CATHY KOHLER

En National C, le niveau est en hausse. Chez les 12-13 ans, Perianne Zurcher gagne grâce à sa bonne technique et sa rapidité d'exécution à la corde, devant Lucie Léonate (Strasbourg GRS) et Alyssa Coquelle (Pfastatt).

### Niveau en hausse

Chez les 14-15 ans le travail corporel ample de Anna Léonate (Strasbourg GRS) lui permet de l'emporter devant Jana Boucherba (Pfastatt) et Siryne Chekara (Strasbourg Rythmique Club).

Chez les 16 ans et plus, le ruban a joué des tours à plus d'une. Nikita Adam (Strasbourg GRS) tire son épingle du jeu et gagne devant Charline Godart (Pfastatt), Sarah Benattia et Charlene Rick, tous deux de Saverne.

Chez les 18 ans et plus, l'expressivité et l'amplitude de travail d'Audrey Hoefler (Strasbourg GRS) n'a pas laissé de doute: elle s'impose devant Mathilde Appere (Strasbourg Rythmique Club) et Juliette Birckel (Fortschwihr).

Le niveau est monté rapidement avec les Nationales B. Chez les 10-11 ans, on pu se rendre compte du beau réservoir de jeunes gymnastes dont l'amplitude et la propreté du travail corporel sont les points essentiels. Margot Tran, en tête de plus de 4 points devant Line Pouvreaux, toutes les deux

de Hoerdt et élèves du pré-pôle à Strasbourg, Chiara Corciulo (Pfastatt) remporte une belle 3<sup>ème</sup> place.

Chez les 12-13 ans, Mailie Moonesamy (Strasbourg GRS) gagne avec la meilleure note au Main libre et à la corde, devant Alexane Wernert (Saverne) et Claudia Guerrero (Strasbourg GRS).

Chez les 14-15 ans, la bonne technique au ballon et aux massues de Justine Palmier (Pfastatt) lui permet de s'imposer devant Hanai Suvalic (Strasbourg GRS) et Céréna Decourchelle (Fortschwihr).

Chez les 16-17 ans, encore du très bon niveau avec des gymnastes bpnnes techniciennes: Alla Seredkin (Strasbourg GRS) s'impose devant Elsa Bruder (Pfastatt) et Lola Weiss (Holtzheim). La catégorie des 18 ans et plus, enfin, a été dominée par la belle Charline Singer (Pfastatt) dont la maturité et la maîtrise lui ont permis de s'imposer devant Mélanie Herrmann (Strasbourg GRS) et Laetitia Papirer (Pfastatt).

Au sommet de l'élite, en Nationale A, peu de gymnastes, mais du très haut niveau. Ces filles ont su apporter leur touche d'originalité, de rapidité d'exécution et de prises de risque pour le plaisir du public et des juges.

Chez les 12-13 ans, deux gymnastes de

grandes qualités de Strasbourg GRS, Anna Khutsishvili l'emporte avec plus de 4 points devant sa camarade Marie-Madeleine Seredkin. Chez les 14-15 ans, les deux gymnastes en compétition présentent un travail corporel de grande qualité. Anciennes élèves du pôle Espoir de Strasbourg, elles ont l'expérience et la maturité pour elles; Mérédith Arnaud (Illkirch) devance Elsa Ohlmann (Strasbourg GRS).

Chez les 16-17 ans, Ilda Suvalic (Strasbourg GRS) gagne de quelques dixièmes devant sa camarade de club Emilie Guo; Laurie Laporte (Pfastatt), termine 3<sup>e</sup>, bien qu'ayant la meilleure note au cerceau, les nombreuses fautes aux massues lui ont été fatales.

Pour finir chez les 18 ans et plus, les deux gymnastes de Pfastatt, anciennes pensionnaires du pôle, ont présenté des programmes très difficiles en vue de la finale. Mélisande Beckmann assure le mieux ses enchaînements et s'impose devant Marie Allgayer.

Il reste un petit mois de travail pour toutes ces gymnastes de nationales A, B et C, qui joueront leur qualification pour la finale du championnat de France de janvier, lors de la finale régionale à Soultz les 16 et 17 décembre prochains. ■

AGNÈS LICHTLÉ